



Herbst 2017

Portrait

„Harmonikaschule Altenberg“

- 04/2009 Gründung und Firmenanmeldung
Unterricht in den bisherigen privaten Räumen ca. 5 Schüler
- 10/2009 Beginn der Harmonikalehrerausbildung
„Michlbauer“ Österreich
- 01/2010 Inzwischen sind es 10 – 15 Schüler, die Räume sind zu klein,...
- 03/2010 Die Entscheidung über den Anbau / Bau der Harmonikaschule wird getroffen und beantragt.
- 02.09.2010 Spatenstich zum Bau der Harmonikaschule
- 01/2011 Inzwischen sind es ca. 20 Schüler und die neuen Räume werden dringend benötigt !
- 02.09.2011 Prüfung zum „Michlbauer Harmonikalehrer“ absolviert
- 11/2011 Große Infoveranstaltung und Eröffnung der neuen Räumlichkeiten mit „Flori Michlbauer“
- 01/2012 Inzwischen sind es schlagartig 60-70 Schüler
- 02.09.2012 Angelika und Fabi werden in der Harmonikaschule angestellt
Fabi beginnt mit der Harmonikalehrerausbildung
- 10/2012 100. Schüler kann begrüßt werden
- 06/2013 Fabi absolviert die Prüfung zum „Michlbauer Harmonikalehrer“
- 11/2013 Konzert von „Flori & Daniel“ mit über 500 Besuchern
Ernennung von Fabi zum „Michlbauer Harmonikalehrer“ !
- 12/2013 Konzertfahrt mit der Schule zum Weihnachtskonzert nach Vöcklabruck
- 04/2014 5-jähriges Jubiläum der Harmonikaschule
- 07/2015 Michlbauer-Lehrerausflug kommt nach Meßstetten
Benefizkonzert / Harmonika-Messe in Trossingen mit über 500 Besuchern
- 05/2016 Mitgliedschaft im bdfm
- 07/2016 Einmaliges Ereignis: 56 Schüler haben 5-jähriges Jubiläum !
- 08/2016 Zertifizierung / Fertigstellung offizieller Lehrplan / Curriculum
- 09/2016 Wir nähern uns der 200. Schüler-Marke
- 09/2016 Gemeinsamer Vortrag und musikalische Umrahmung mit W.Märzendorfer
25-jähriges Jubiläum „Deutsches Harmonikamuseum“
- 05/2017 Aufnahme auf die Ehrendendertafel „Deutsches Harmonikamuseum“
- 10/2017 Vortrag beim „Michlbauer Kongress Tirol“